

**MEDIA RELEASE****Selectchemie sharpens strategic focus and sells its nutrition business unit to TER Chemicals**

Zurich / Hamburg, 7th January 2026 – Selectchemie AG today announced that it has signed an agreement to sell its nutrition business unit to TER Chemicals, a family-owned international distributor of specialty chemicals and food additives headquartered in Hamburg. The agreement was concluded in Zurich in December 2025. The transaction represents an important step in Selectchemie's strategic development and further strengthens the company's clear focus on the pharmaceutical business – in particular on active pharmaceutical ingredients (APIs), excipients, finished dosage forms (FDFs) and dossiers, as well as specialized services for the pharmaceutical industry.

The nutrition business unit, which has operated in the market under the name Selectnutrition, has been an established partner in the food & nutrition sector for decades. It has built a broad product and supplier portfolio as well as a well-established network in the Swiss market. The further development of the business will be pursued under the umbrella of TER. With this divestment, Selectchemie will align its portfolio even more consistently with the pharmaceutical environment – a field in which the company has demonstrated strong expertise, an extensive partner network and significant growth potential for more than five decades.

As privately owned companies, Selectchemie and TER share core values such as long-term thinking, reliability, responsibility, and a strong focus on customers and employees. This cultural alignment made TER an ideal partner for the future of the nutrition business unit.

As part of the agreement, TER Chemicals will take over all nutrition employees and ensure a smooth integration into its existing Swiss entity, TER Schweiz AG. Both companies are working closely together to ensure an orderly and transparent transition.

“With the acquisition of Selectnutrition, we are strengthening our European position in the food & nutrition sector and creating the foundation for further growth in Switzerland and beyond with innovative solutions. We are delighted to welcome all employees of Selectnutrition to the TER Group and to shape the future together with them,” explains Andreas Früh, CEO of the TER Chemicals Group.

The completion of the transaction is expected as of 1 April 2026, subject to customary regulatory approvals. A transition phase has been agreed on to ensure the smooth continuation of all ongoing business activities and partnerships.

„This step follows a clear strategic direction“ said Oliver Kühn, CEO of Selectchemie AG. „Our future clearly lies in the pharmaceutical business. This is where our strengths are, and where we expect further growth. With TER, we have found an owner who not only complements the nutrition business unit from a professional perspective but also shares our values. This gives us great confidence that employees, customers and suppliers are in very good hands, and that the business will be developed sustainably and in a spirit of trust going forward.“

---

### **About Selectchemie AG**

Selectchemie AG is a privately owned Swiss distribution and service company specializing in pharmaceutical active ingredients, excipients and services. For more than 55 years, Selectchemie has been providing customers worldwide with high-quality solutions and in-depth technical expertise.

---

---

### **About TER Chemicals**

TER Chemicals, one of three divisions of the TER Group, is a global distributor and partner for a wide range of industries - from technical applications to food and personal care. With a broad portfolio and technical expertise, TER Chemicals offers chemicals, ingredients, and materials that make a difference from more than 20 office locations worldwide.

---

Media contact Selectchemie AG: Julia Norris [[media@selectchemie.com](mailto:media@selectchemie.com)]

Media contact TER Chemicals: Philip Schumacher [[p.schumacher@terchemicals.com](mailto:p.schumacher@terchemicals.com)]

## MEDIENMITTEILUNG

### Selectchemie schärft strategischen Fokus und verkauft ihren Geschäftsbereich Nutrition an TER Chemicals

Zürich / Hamburg, 7. Januar 2026 – Die Selectchemie AG gibt heute bekannt, dass sie eine Vereinbarung über den Verkauf ihres Nutrition Geschäftsbereichs an TER Chemicals unterzeichnet hat, einen familiengeführten internationalen Distributor für Spezialchemikalien und Lebensmittelzusatzstoffe mit Hauptsitz in Hamburg. Die Vereinbarung wurde im Dezember 2025 in Zürich geschlossen. Die Transaktion ist ein wichtiger Schritt in der strategischen Weiterentwicklung von Selectchemie und stärkt den klaren Fokus des Unternehmens auf das Pharma-Geschäft – insbesondere auf pharmazeutische Wirkstoffe (APIs), Hilfsstoffe (Excipients), Fertigprodukte (FDFs) und Dossiers, sowie spezialisierte Services für die pharmazeutische Industrie.

Der Nutrition Geschäftsbereich, der bislang unter dem Namen Selectnutrition im Markt tätig ist, ist seit Jahrzehnten ein etablierter Partner im Bereich Food & Nutrition. Er verfügt über ein breites Produkt- und Lieferantenportfolio sowie ein gut etabliertes Netzwerk im Schweizer Markt. Die Weiterentwicklung des Geschäfts wird unter dem Dach von TER gezielt vorangetrieben.

Mit dem Verkauf richtet Selectchemie ihr Portfolio künftig noch konsequenter auf das Pharma-Umfeld aus – ein Bereich, in dem das Unternehmen seit über fünf Jahrzehnten über ausgeprägte Expertise, ein breites Partnernetzwerk und signifikantes Wachstumspotenzial verfügt.

Als privat geführte Unternehmen teilen Selectchemie und TER zentrale Werte: langfristiges Denken, Verlässlichkeit, Verantwortung sowie eine ausgeprägte Kunden- und Mitarbeiterorientierung. Diese kulturelle Nähe machte TER zu einem idealen Partner für die Zukunft der Nutrition Business Unit.

Im Zuge der Vereinbarung wird TER Chemicals alle Nutrition Mitarbeitenden übernehmen und eine reibungslose Integration in die bestehende Schweizer Gesellschaft, die TER Schweiz AG, sicherstellen. Beide Unternehmen arbeiten eng zusammen, um einen geordneten und transparenten Übergang zu gewährleisten.

„Mit der Übernahme von Selectnutrition stärken wir unsere europäische Position im Bereich Food & Nutrition und schaffen mit innovativen Lösungen die Grundlage für weiteres Wachstum in der Schweiz und darüber hinaus. Wir freuen uns, alle Mitarbeitenden von Selectnutrition in der TER Gruppe willkommen zu heißen und gemeinsam mit ihnen die Zukunft zu gestalten“, erklärt Andreas Früh, CEO der TER Chemicals Group.

Der Abschluss der Transaktion wird per 1. April 2026 erwartet, vorbehaltlich der üblichen aufsichtsrechtlichen Genehmigungen. Bis dahin wurde eine Übergangsphase vereinbart. Diese stellt die reibungslose Fortführung aller laufenden Geschäfte und Partnerschaften sicher.

„Dieser Schritt folgt einer klaren strategischen Ausrichtung,“ sagt Oliver Kühn, CEO der Selectchemie AG. „Unsere Zukunft liegt klar im Pharma-Geschäft. In diesem Bereich haben wir besondere Stärken und erwarten weiteres Wachstum. Mit TER haben wir einen Eigentümer gefunden, der den Nutrition Geschäftsbereich nicht nur fachlich ergänzt, sondern auch unsere Werte teilt. Das gibt uns grosse Zuversicht, dass Mitarbeitende, Kunden und Lieferanten bestens aufgehoben sind und dass das Geschäft nachhaltig und vertrauensvoll weiterentwickelt wird.“

---

### **Über Selectchemie AG**

Die Selectchemie AG ist ein privat geführtes Schweizer Distributions- und Dienstleistungsunternehmen, spezialisiert auf pharmazeutische Wirkstoffe, Hilfsstoffe und Services. Seit über 55 Jahren bietet Selectchemie Kunden weltweit hochwertige Lösungen und fundiertes technisches Know-how.

---

### **Über TER Chemicals**

TER Chemicals, als einer von 3 Geschäftsbereichen der TER Group, ist ein globaler Distributor und Partner für eine Vielzahl von Industrien – von technischen Anwendungen bis hin zu Lebensmitteln und Kosmetik. Mit einem breiten Portfolio und technischer Expertise bietet TER Chemicals an über 20 Standorten weltweit Chemikalien, Inhaltsstoffe und Materialien an, die einen Unterschied machen.

---

Medienkontakt Selectchemie AG: Julia Norris [media@selectchemie.com]

Medienkontakt TER Chemicals: Philip Schumacher [p.schumacher@terchemicals.com]